

# EL ECONOMISTA

VA A LA BMV POR RECURSOS

## Radio Centro pagará deuda con deuda

Grupo Radio Centro (GRC) emitirá dos bonos por 1,300 millones de pesos para cubrir el pago de deuda, mejorar el perfil de sus pasivos y hacer frente a la adquisición de cuatro estaciones de radio en el interior del país.

Grupo Radio Centro (GRC) emitirá dos bonos por 1,300 millones de pesos para cubrir el pago de deuda, mejorar el perfil de sus pasivos y hacer frente a la adquisición de cuatro estaciones de radio en el interior del país.

GRC informó en diciembre pasado, como parte de un programa de emisión de certificados bursátiles por hasta 1,800 millones de pesos, que sólo colocó 500 millones de pesos.

Ahora que ganó la licitación de las cinco estaciones, buscará recursos de los inversionistas, dejando en prenda acciones de Radio Difusión Red, tenedora de acciones de las sociedades concesionarias de sus frecuencias.

### Buena calificación

Según Standard & Poor's, la calificación asignada a esta emisión será "mxA", pues mantiene sólida posición en la industria mexicana de la radio, dada la popularidad de la mayoría de sus estaciones y la alta participación en audiencia, en torno a 58 por ciento.

GRC tiene estaciones como La Z, que es de música grupera, Radio Universal Stereo para público ochentero, además, tiene estaciones noticiosas, siendo Radio Red la más importante.

Según S&P los factores que limitan la calificación son las exposiciones de la firma a la competencia de los medios, donde la televisión abierta representa la participación más grande del total de la publicidad.

Las acciones de GRC no tuvieron movimientos en la Bolsa mexicana, luego del anuncio, la semana pasada, en relación a que ganó cinco frecuencias de radio en FM, por 250 millones de pesos. De hecho la última vez que sus títulos cotizaban fue el pasado 15 de noviembre, a 11.55 pesos que, con respecto a las primeras negociaciones del año pasado ubicadas en 12.3 pesos, resultó una baja de 6.1 por ciento.

Al cierre del 2016 el valor de capitalización de GRC fue de 2,952 millones de pesos, mientras que a principios de ese año valía 3,067 millones de pesos, lo cual resulta una caída de 115 millones de pesos.

GRC anunció que ganó la licitación de cinco frecuencias de FM en México, por 250 millones de pesos. Por la estación de Cancún pagó 86.5 millones de pesos, en Acapulco adquirió dos estaciones: por 52.2 millones y 48 millones de pesos.

En Campeche pagó 24.5 millones de pesos y en Chetumal, 38.3 millones de pesos.

Los 250 millones de pesos que deberá cubrir, representan cerca de 60% de los 415 millones de pesos que en el 2015 pagó al gobierno por el concepto de la garantía de seriedad, tras haber resultado ganador de una de las dos cadenas de TV licitadas y no haber cubierto la contraprestación que ofreció, por 3,058 millones de pesos. (Con información de Claudia Juárez)